

Incineraron droga secuestrada en procedimientos realizados en Clorinda

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 15 Mayo 2023 09:45

El viernes en horas de la mañana en las afueras de la ciudad de Clorinda, funcionarios judiciales dirigieron un procedimiento de quema de estupefacientes secuestrados en diferentes procedimientos realizados por el Juzgado de Instrucción y Correccional N° 1 de esa jurisdicción, a cargo del Dr. Julio Mauriño.

La destrucción de la droga se llevó a cabo en un campo ubicado a unos 10 kilómetros del centro de Clorinda, al costado de la ruta nacional 86, y participaron del operativo el secretario del referido Juzgado, Sergio Daniel Oviedo, el director del Laboratorio Criminalístico Forense del Poder Judicial, Ramón Figueredo y personal de esta dependencia, el subsecretario de Narcocrimen de la provincia, Juan Bernabé Escobar, acompañado del director de Planeamiento, Patricio Romero y el jefe de la Delegación de Drogas Peligrosas de Clorinda, Luis Alberto Romero junto a efectivos a su cargo.

La droga incinerada fue secuestrada en procedimientos vinculados a cinco causas judiciales, instruidas entre los años 2020, 2021 y 2022, con un total de ocho personas imputadas por los delitos de tenencia de estupefacientes con fines de comercialización en dosis destinadas directamente al consumidor, comercialización de estupefacientes al menudeo y asociación ilícita agravada por su condición de jefe de la organización.

Se trató de más de seis kilos de cocaína y más de 300 gramos de marihuana, por un valor en el mercado ilegal superior a los 24 millones de pesos.

